



佐野市立犬伏東小学校

校長室だより No. 7

鯨山

R05.7.3 令和5年7月号①

〒327-0817 佐野市伊勢山町 1534 Tel 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>

○栃木県誕生 150 年記念ウォークラリー

校長室だより 6号でもふれましたが、今年は栃木県誕生 150年の年です。ふるさと“とちぎ”に想いを寄せ、もっと“とちぎ”のことを学び、誕生 150年を祝す思いを育てる取組を、校内でも行ってきました。

6月22日には児童会が主となり、誕生 150年を記念した「県民の日ウォークラリー」を行いました。コロナ禍以降、本当に久しぶりの異年齢交流活動で、楽しい時間を過ごすことができました。毎日一緒に清掃を行っている「なかよし班」で、校内の各場所に設置されたゲームやクイズに挑戦しました。上級生が下級生の様子を気にしながら移動をする様子や、ゲームのやり方をやさしく教える姿など、リーダーシップを発揮していました。閉会式で体育館に集合した子どもたちは、「楽しかった」を連発し笑顔がはじけていました。班ごとの記念写真も撮影し、なかよし班の仲も深まったことでしょう。



○PTA による奉仕活動、ありがとうございました

6月17日(土)早朝からの活動にもかかわらず、ご協力いただきまして誠にありがとうございました。子どもたちの普段の清掃では手が届かない場所などを中心に、丁寧な作業を行っていただき本当にありがたいです。保護者と一緒に参加してくれた子どもたちもあり、大人と一緒に活動する姿に頼もしさを感じました。終了後に学級農園の作業にもご協力いただいた方もあり、保護者の皆様の気持ちのあたたかさにもふれた週末となりました。



◎5年生 日光遠足

G7 栃木県・日光男女共同参画・女性活躍担当大臣会合の開催される前日の6月23日(金)に実施しました。天候が心配されましたが、華厳の滝を除き、雨の影響もなく見学をすることができました。湯滝や竜頭の滝の豪快な流れ、中禅寺湖や戦場ヶ原の雄大な景色に圧倒されました。東照宮ではG7会合の影響なのか混雑もなく、陽明門、三猿、眠り猫、鳴き龍など、とても丁寧に説明していただき、理解を深めると同時に先人の建築美に目を奪われました。保護者の皆様には愛情あふれるお弁当の準備等、お世話になりました。



◎「人権の花」贈呈式

足利人権啓発活動地域ネットワーク協議会様より「人権の花」をいただくことになり、人権擁護委員の皆様や宇都宮地方法務局足利支局長様がご来校され、体育館に全校児童が集合して贈呈式を行いました。10名の児童が各学年を代表して、委員の皆様から花の苗を受け取りました。いただいたブルーサルビアやペゴニア、千日紅などは、保健室前に植え付けをしました。協力し合って花を育てることを通して、生命の尊さや協力することの大切さを感じてくれることと思います。本校にご来校の際は、花の成長を愛でながら、子どもたちの成長を感じていただけたらと思います。



◎雨の日には、本を読もう！

校長室だより5号で「家庭学習の習慣化にむけて」お話しさせていただきましたが、本校では読書活動にも力を入れております。各自が「1週間に1冊読もう」、全児童では「めざせ10,000冊」など、具体的な合い言葉で進めております。数が重要ではありませんが具体的な数字がモチベーションとなります。朝の学習の時間の読書、家庭学習での読書、移動図書館(ひまわり号)などを通して読書の習慣化につなげていきたいと思っております。毎月第3週の「家読(うちどく)」にもご協力をいただいております。夏休みには普段と違った本にもチャレンジし、新しい読書の魅力に触れることもあるかと思っております。今後も読書活動を通して、豊かな感性を育てていきたいと思っております。



◎プールの季節となりました

6月16日(金)に5、6年生と教職員でプール清掃を行いました。毎年のことですが、プールを始動させるまでの道のりは険しいです。一冬超えた水は緑に濁り、人の入らない更衣室はほこりがたまり、日々の手入れや掃除の大切さを実感します。プールの壁面を磨き水で流し、床面を磨き落ち葉を集め、排水溝まで汚れた水を流します。水を抜いて数日間は大日干しをして、22日(木)に満水となりました。週末の好天で水温も上昇し、26日(月)より水泳の学習を開始しました。ここ最近では気温も上がり、子どもたちはプールを満喫しています。今後は、高温(気温・水温)による熱中症や雷に気を配りながら、安全な水泳の学習を進めていきたいと思っております。ご家庭におかれましても、朝の健康観察、さら連絡網等での健康チェックにご協力お願いいたします。



◎お知らせ

ひかり4組担任の本間香穂里先生ですが、6月24日に入籍をいたしました。今後の学校へのお問い合わせの際は、梶(かじ)先生となりますのでお知らせいたします。